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GOVERNADOR SUPERINTENDENCIA

*

DE AGUAS E ESGOTOS DA CAPITAL-SAO

"DESDE O INICIO DE NOSSA ADMINISTRACAO, ESTE GOVERNO

ESTABELECEU COMO META PRIORITARIA A DEFESA DO.

TRABALHADOR, EM TODOS OS SETORES HOJE, AO INAUGURARMOS ESTA SEDE

9ASSINARMOS DECRETO-LEI CRIANDO SUPERINTENDENCIA DE

* O A

AGUAS ESGOTOS DA CAPITAL SAEC, AQUI

* E VEMOS UMA
M

REAFIRMASSE E UMA CONQUISTA: DESCENTRALIZAMOS UM SERVICO

VITAL, RACIONALIZAMOS UNI SISTEMA DE TRABALHO E, AO MESMO

TEMPO, DIGNIFICAMOS O TRABALHADOR, QUE PONDO EM RISCO A

:PROPRIA SAUDE LUTA HORAS A FIO PELA SAUDE DE TODA A

POPULACAO E FOMOS MAIS ADIANTE: JA ENCAMINHAMOS ASE.

CRETARIA DA FAZENDA DETERMINACAO NO'SENTIDO DE

INTEGRACAO DSTES ¿RABALHADORES NA LEI-DE PARIDADE, O QUE

SIGNEI

FICA REAJUSTE DOS SEUS VENCIMENTOS

. * COM ESTAS PALAVRAS, O GOVERNADOR ABREU SODRE

ANSIOU ONTEM» EM PINHEIROS, NA RUA SUMIDOIRO 422, O

DECRETO-LEI CECRIA A "SAEC - SUPERINTENDENCIA DE AGUA

E ESGOSTOS DA CAPITAL, E INAUGUROU NAQUELE LOCAL, A SEDE

SECRETARIO SUGERE QUE OS

MUNICIPIOS DECIDAM O ICM

DA FAZENDA, EM TELEGRAMA DE

AGRADECIMENTO A MANIFESTACOES DE

SOLENIDADA RECEBIDAS DE CERCA DE 7O

PREFEITOS DO INTERIOR DO ESTADO,

PELOS PROVIDENCIAS TOMADAS PELO

GOVERNO ESTADUAL PARA A IMEDIATA ADJECAO

DO NOVO CTENO DE DISTRBUICAO DAS

QUOTAS DOS MUUNICIPIOS NO PRODUTO

DO IC'M, DECLAROU: CC,OMO JA HAVIA

DITO ANTERIORMENTE, PARA O GOVERNO

DO ESTADO, ISTO E, PARA O TESOURO

EDTADUAL E INTEIRAMENTE

INDIFERENTE SEGUIR O ANTIGO OU O NORO

CRITERIO DE DISTRIBUICAO DAS QUOTAS DOS

MUNICIPIOS DO PRODUTO DO ICM COM

UM OU COM OUTRE DA NA MESMA

PARA O ESTADO, QUE FICA SEMPRE COM 80

POR CENTO E DISTRIBUI SEMPRE 20 POR

CENTO

«ENTRETANTO, FORAM TOMADAS

PROVIDENCIAS PRA APLICACAO DO NOVO

CRITERIO A PARTIR DESTE EXERCICIO, SEM

ESPERAR O PRAZO MAXIMO PERMMITIDO

EM DECRETO-LEI FEDERAL, ISTO E, 1.O

DE JANEIRO DE 197J, PORQUE A NOVA

DORMA DE DISTBUICAO IMPOSTA PLA

LEGISLACAO FEDERAL, POIS NAO FOI DE

INICIATIVA DO ESTADO, E

INDUBITAVELMENTE MAIS JUSTA E MAIS TECNICA,

ATENDENDO AS COVENIENCIAS DA

LMEN,.• MAIORIA DOS MUNICIPIOS E

ACARRETANDO DESVANTAGEM

INSIGNIFICANTE APENAS PARA POUQUISSIMOS

OUTROS, QUE SAO OS MAIS RICOS E OS MAIS

PODEROSOS

«ANTE AS MANIFESTACOES SURGIDAS

EM TORNO DO CASO CONTUDO, JA PROPUS

AO GOVERNADOR QUE DEIXE QUE OS

PROPRIOO MUNICIPIOS, NA REUNIAO QUE VAO

CHEFE DO PODER

JUDICIARIO COM

O GOVERNADOR

O CHEFE DO PODER JUDICIARIO DO

E•STADO, DESEMBARGADOR CANTIDIANO

CARREIA DE ALMEIDA, PRESIDENTE DO

TRIBUNAL DE JUSTICA, ESTEVE ONTEM,

COM O GOVERNADOR ABREU SODRE NO

PALACIO DOS BANDEIRANTES DURANTE

A VISITA, DE CORTEZIA, O

DESEMBARGADOR E O CHEFE DO EXECUTIO TRATARAM

R* ASSUNTAS DE INTERJET TIA CLASSE

JUDICIAAL

ACOMPANHOU O DES. CANTIDIANO

CARCIA DE ALMEIDA, PARTICIPANDO DO

ENCONTRO COM O SR. ABREU .SA0•RE. O

DES. TACITO GOES NOBRE

VICEPRE»IDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTICA_

ANTES DE ENCERRADA A AUDIENCIA

INGRESOU NASALA DO GOVERNADOR

PARTICIPANDO DO INAL DA PALESTRA, O

DES. MARCIO MARTINS FERIEI

EXPRESIDENTE DO TRIBUNAL RIE .HL•TICA.

E PRESIDENTE DA ASSOCIACO PAULI•.'_A

DE MAGISTRADOS

REM OU NAO A APLICACAO DO N6VO

CRITERIO JA NESTE EXERCICIO DE 1970.

BTO PORQUE OS POUCOS MUNICIPIOS

QUE LIDERAM O N-,OVHNENTO CONTRARIO

A ADOCAO DO NOVO CRITERIO TEM

LEVANTADO TAIS PROBLEMAS A RESPEITO DO

ASSUNTO QUE, AS VOZES, TEM

CONSEGUIDO ATE O APPIO DE PREFEITURAS QUE

SAO BENEFICIADAS COM OS NOVOS

IUDICE E AS QUAIS DEPOIS,

ESCLARECIDAS RETIRAM A SOLIDARIEDADE, COMO

ACONTECEU COM ALTERNAS DO VALE DO

PARAIBA

O SR. ARROBAS MARTINS CONCLUIU:

SJA QUE, PARA O ESTADO, E

INDIFERENTE, O MELHOR DEIXAR QUE OS

PROPRIOS MUNICIPIOS DISEUTMN E

ENCERRAM-SE DIA 1.0

TARAO ACERVAS AS INSCRICOES-

PARA OS EXAMES DE

HABBILITACAO NO CENTRO ESTADUAL DE

EDUCACAO TECNOLOGICA, QUE

INICIARA SEUS CURSOS PARA

FORMACAODE TECNICOS *LE NIVEL

SUPERIOR NO PROXIMO MES DE

JUIO O EXAME PARA

PROCEDFIMENTO DAS DUZENTAS VAGAS

INICIAIS SERA REALIZADO NA

PRINA SEMANA DE JUNHO, E AS

INSCRICOES DEVEM SER FEITAS

NO CI".ET, QUE FACIONA NO

ANTIGO PREDIO TIA ESCOLA

POLITECNICA, A PRACA CEL.

FERNANDO RESTES NESTA CAPITAL

SERA DE DOIS ANOS A

DURACAO DOS CURSOS DO CENTRO

ESTADUAL DE EDUCACAO

SUBDIVIDIDOS EM PERIODOSLEGIAO

TIVOS DE TRI-.; MESES AP(,S A

CONCLUSAO DO CURSO, O ALUNO

RECEBERA UM DIPHMA ,TE

RECUCO *LE NIVEL SUPERIOR, QUE O

CANITARA A EXERCER FALLETOTS

STIVALA CM INDISTRIA

**;T* N•AIS VARIA

LST PROMAR TX';TMM11O

('I:•L•'J',O CAMILETTO 1

ALEM D,-,G D -:Q•RCSELETAR -

.T'ILRILFL|TNS T*E* PIN'.T--, A PRE.RA

,L,' T'E, LL'.'LLLEAO DE ELLERRE D( GLAU

LTI*, SUTILOZ ('ICH*'.

SUPERINTENDENTE WANDYCK PEREIRAS

ESTAVAM PRESENTES A SOLENIDADE

OS SOCIETARIOS VIRGILIO LOPES DA

SILVA, DO TRABALHO; EDUARDO

YASUDASAUDE;DEFIRMINOOBRAS; ROCHAWALTERDELESER,FREITAS,DA

DOS TRANSPOPRTES SRS HIUCAS

NOGUEIRA GARCEZ, PRESIDENTE DA CE_,SP

HIDRELETRICAS DE SAO PAULO;
-

ABRAAO FAINZILBER SUPERINTENDENTE

DA SAEC; GODOFREDO AUGUSTO

PARTAMENTOCAMPOS MARQUES,DE OBRASDIRETORPUBLICAS;DO

DAROLDO GEZER DIRETOR DA

COMPANHIA METROPOLITANA DE AGUAS DE

ABREU SODRE E SECRETARIOS DE

ESTADDO

A CAMPANHA DE ERRADICACAO DA

VARIOLA, EM SEUS CINCO DIAS DE

ATVIDADE NA CAPITAL DO ESTADO, JA

IMUNIZOU CERCA DE I00 NAIL

ESTUDANTES DENTRO DA PRIMEIRA FAZE DE

SEU PROGRAMA, QUE VISA A

POPULAVA ESTUDANTIL DA CIDADE E•SA

FA* ESTARA TERMINADA . HOJE E, NA

PROXIMA SEXTA-FEIRA, DIA 29, SERA

INICIADA A VACINACAO DE TODO O

RESTANTE DA POLUICAO DA CIDADE

VACINA VAI AO PALACIO

ONTEM A CAMPANHA SE ESTENDEU

AO PALACIO DOS BANDEIRANTES, ONDE

CERCA DE 300 PESSOAS FORAM

VACINADAS AO RECEBER A SUA DOCE DE

IMUNIZACAO, DISSE O GOVERNADOR

ABREU SODRE:

«QUERO CUMPRIMENTAR A

SECRETARIA DA ,SAUDE POR TODAS AS

CAMPANHAS DE VACINACOES QUE TEM FERO

O POVO PRECISA COMPREENDER A

IMPORTANCIA DA CAMPANHA, POIS NA

HORA ENZ QUE TODOS SE VACINAREM

CONTRA AS DOENCAS QUE PODEM .SER

PREVENIDAS ATRAVES DA VACINACAO,

ERRADICAREMOS ES.SES MALES E

DIMINUIREMOS, FATALMENTE, O NUMERO DE

PESSOAS QUE SAO RECOLHIDAS AOS

HOSPITAIS O SUCESSO QUE TEM

ALCANCADO AS CAMPANHAS DE VACINACAO

FAZ COM QUE A SECRETARIA DA

SAUDE DESAPARECA DAS MANCHETES DOS

OUVEJORNAIS NINGUEM MAIS IDOLAR

DESTA SECRETARIA NAO SE OUVIU

NENHUMA REPORTAGEM A RESPEITO O

QUE P.»VA QUE TUDO HA VAI BEM;

NAO SE OUVIU FALAR DE NENHUMA

EPIDEMIA QUE PUDESSE ASSUSTAR A

POPULACAO DE SAO PAULO. ESSA E

UIANA •CRETARIA QUE QUANDO

NINGUEM FALA NELA E PORQUE VAI BEM

EU QUERO FELICITAR O SECRETARIO DA

SETT CENH'O RURAL

X

O SECRETARIO DA PROMOCA

SOCIAL, DEPUTADO FELICIO CA.•.TELLANO.

ESTEVE EM PIRACUNUNGA ANTEONTEM,

MANTENDO REUNIAO COM O PREFEITO

LOCAL SR. LAURO POZZI ENCONTRO DE

CLUBE PARTICIPARAM AINDA VEREADORES,

O PRESIDENTE DO CONSORCIO DE

PROMOCAO ,SOCIAL DA REGIAO E OUTRAS

AUTORIDADES LOEGAIS E REGIONAIS

NA OPORTUNIDADE, FORAM DEBATIDOS

RELACIONADOSASSUNTOS COM SOCIALA

PROMOCAO HUMANA E ASISTENCIA

RURAL, TELLO SIRIO AINDA ASSINADO

CONTRATO PARA A.S OBRAS DO CENTRO

RURAL CIA CIDADE, QUE *RA CONSTRUIDO

NO BAIRRO DE SANTO ANTONIO

A OBRA FOI DESTACADA LIA

EVELITUALIDADE. NTOSTRANDO-.SE SUA

IMPORTAASIA E OS BENEFICIOS QUE TRARA AOS

LAVRADORES E S21A-; FR.MILI,'L•. TENDO AS

AUTORIADVS DA REGIAO FEITO M,::O DA

PALAVR«, EM AGRADECIMENTOS AO

GOVERNO DO E•TADO PEL?. SUA

PARTICIPACAO EMPREENDIENTOSNO

FINDA A REUMATO O SCRETARIO DA

PROMOCAO SOCIAL VISITO AS LOVAS

INSTALACOES DA SANTA CASA LOCAL

SEN(!O COLOCADO A PAR (LOG PLANOS DE

AMPLIACAO DO REFERIDO HOEPITAL.

HOLANDA DE FREITAß SUBCHEFE DA

CASA CIVIL; REPRESENTANTES ,DA

ORGANIZACAODE, DA ORGANIZACAOPAN-AMERICANAMUNDIALDA SAUDA

,SAUDE E DO IL EXERCITO; E OUTRAS

AUTORIDADES ALEM DE GRANDE

NUMERO DE TRABALHADORES E HABITANTES

DO BAIRRO

PRESTIGIO E

DEPOISDESCENTRALIZACAODE HASTEAR BANDEIRAA

NACIONAL, A ENTRADA DA SEDE DA

REGIONAL, DESATAR A ILTA INAUGURAL E

VARIOLA

*

CONTRA A

CRETARIA DA SAUDE ESTIVERAM ONTEM, -BRE A SECRETARIA DA SAUDE,

PROVAO PALACIO DOS BANDEIRANTES, PARA, DO REALMENTE QUE ELA VAI BEM

PROCEDER A VACINACAO CONTRA A CONCLUI NA ZA PAG.)

RIOLA DE TODO O PSSOAL QUE ALI

OPERARIO

BRASILEIRO

- AO RECEBER ONTEM RUDOLF LEIDING, DIRETOR-PRESIDENTE DA

O SR.

VOLKSWAGEN DO BRAMEL QUE LHE VEIO FAZER CONVITE OFICIAL PARA ASSISTIR

A SOLENIDADE DE LANCAMENTO DO 1.000.000.0 VEICULO VW FABRICADO NO

BRASIL, O GOVERNADOR ABREU ODRE ELOGIOU FIBRA, TENACIDADEA A E

CAPACIDADE DE APRENDIZADO RAPIDO DO TRABALHADOR BRASILEIRO AO ,SER

INFORMADO QUE A EMPRESA EM NOSSO PAIS JA EMPREGA 23 MIL OPERARIOß

SENNDO APENAS 3*2 VINDOS DA ALEMANHA, DISSE ESSE NUMEROS, MELHOR
QUE

DO QUE QUAISQUER PALAVRAS, ENALTECEM A CPACIDADE DOS NOSSOS

TRABALHADORES

O SR. LEIDING INFC.-':NOU AINDA AO GOVERNADOR QUE O PRESIDENTE

MEDICI, CONVIDADO, ACEITOU PRESIDIR A SOLENIDADE DE LANCAMENTO DO

MILIONESIMO VVE, QUE SERA REALIZADA DIA 8 DE JULHO PROXIMO, AS 15 HORAS

O ABREU LRE CONGRATULOU-SE PRESIDENTE DA VOLKSWAGEN,SR. COM O

QUAI AINDA SOBRE SERVICOS PRESTADONO PELA EMPRESACOM O CONVERSOU OS

BRASIL, POSSIBILIDADES DE CRESCIMENTO .DE AMPLIACAOREMOAO SUAS E E

CRATIZACAO DE CAPITALSEU

AOS"

SE/VIDORES -DO INTERIOR

ENT ATO PRESIDIDO ONTEM PLO

SECRETARIO DO TRABALHO E

ADMINISTRACAO, SR. VIRGILIO LOPES DA SILVA,

FORAM ASSINADOS MA* 10 CONVENIOS

HOSPITALARES ENTRE O IAMSPE E

HOSPITAIS DAS CIDADES DE BARIRI

DO CANAL 2 LODOCM

O INTERIOR

CUMPRINDO ,ICTRRMITMCAO

DO GOVERNADOR AL»ROT SODRE,

A SUBCHEFIA DA ('ASA CIVIL

PARA ASSUNTOS DOS

MUNICIPIOS ESTA COMUNICANDO AOS

PREFEITOS .1 POLEDO DA

LUNACAO ANTHI CAILO
E

*LG CULTURA TAASI 2). ('M

INSTALAR UM SERVICO MILETO

DE OPOSTOS C T&T,'PO.T,•S

12111 TODO O NTERIOR JR J'.'STATIC.

OSCILO CAMILLO

ENCAMINHALOI AT,* PREITOS DU

INTERIOR PAULI>LA, DC',T.LML 0S

NLCSNMCLY., PARA M;HTH,R( S MILFI -

N)*S ,AT,RE O AML

DIRIGIRSE A UMECTACAO LALIR .\;;ELFTEII.'

OFICIO HTA, POR CARTA, T,

GRALIA C, OU PR IO *,:'LE ;'AM. -,5 ?.¢».I,•,

DESCERRAR AS PLACAS COMEMORATIVA&

O GOVERNADOR ABREU SEDIRE

PERCORREU AS INSTALACOES, CUMPRIMENTANDO

OSDO SALAFUNCIONARIOSJUNTO PATIO*N SEGUIDA,INTERNO,

IMM AO

FOI REALIZADA A SOLENIDADE DE A.,•IO

NATURA DO DECRETO-LEI

ENG.

EDUARDO KUSSUDA ABRHAO A CERINI

MONIA, APRESENTOU OS MOTIVOS ' DA

TRANSFORMACAO DO DA•.. EM SAEC

E CONGRATULOU-SE COM O GOVERNADOR .*

POR SUA DETERMINACAO EM

DESCENTRALIZAR OS SERVICOS NO SETOR DE **

AGUA E ESGOTOS, QUE E «UNTO CONI-

SEQUENCIA DA POLITICA DE GOVERNO -

L**--
QUE ESTA ADMINISTRACAO IMPLANTOU

EM ,SAO PAULO. AGORA, OS FRUTOS

ESTAO APARECENDO E ACRESCENTOU: ,*

«ALEM DO PREDIO DESTA SEDE, DOS

;MODERNOS EQUIPAMENTOS QUE HOJE

AQUI VEMOS, PODEMOS CONSTATAR .-.:

UMA NOVA MENTALIDADE: OS TRABA-¿

LHADORES ESTAO IMBUIDO DE NOVA

ESPPRRNCA, SABEM QUE TRABALHAM -*

CU PAULISTA, PEDREGULHO, POMPEAIS

SANTA CRUZ DAS PALMEIRAS, SAAO

BENTO DO SAPUCAI E SANTA FE DO SUL.

ESTAVAM PRESENTES OS DRS JOAO

FERREIRA DE MELO, PRESIDENTE DO

IAMSPE, ROBERTO BRANDI,

SUPERINTENDENTE DO HSPE, RUY BULLER

SOUTO, SUPRINTENDENTE DA DIVULSAO

ASSISTENCIAL DO INTEIROR E DIVERSOS

DIRETORES DO INSPE E DA DAI, ALEM

DOS REPRESENTANTES DOS HOSPITAIS QUE

TIRARAM OS CONTRATOS

COM ESSES NOVOS CONVENIOS, SOBE

150 NUMERO DE HOSPITAIS DOINA O

TEROR HABILITADO», A PRESTAR

ASSISTENCIA MDICA AOS FUNCIONARIOS E SEUS

DEPENDENTES NO INTERIOR DO ESTADO,

]P•STE AINDA SERAO FIRMADOS MAISANO

118 ACORDOS, ATE CHEGAR-SE A •.SADOS

268 HOSPITAIS INCUMBIDOS DESSA

ASSISTENCIA

GOVE:RNO ONISCIENTE

O CRETARIO VIRGILIO LOPES DA

DECLAROU OCASIAO ,NAOYA NA QUE SE

PODE DIZER ATUM GOVERNOTEQUE O

NHA NEGLIGENCIADO ENA MATERA DE

ASSISTENCIA ,SOCIAL, NOTADAMENTE COM

AOSRELACAO INICIOUSERVIDORESGESTAOPUBLICOSDO

QUANDO SE A

GOVERNADOR ABREU SODEI FRISOU
-

O HOSPITAL DO SERVIDOR DISPUNHA DE

REDUZIDA CAPACIDADE DE

ATENDIMENDOS
TO. O QUE. ENTRETANTO VENT

AMPLIADO PAULATINAMENTE DE

«ALEM DE ACELERAR ,AS OBRAS

CONSTRUCAO TIO NOVO ENMTO

HOSPITALAR TSPE ACENTUOUANEXO AO

PROVIDENCIANDO
O GUERNO ESTA A

EDIFICACAO DO CENTRO DE

RECUPERAVA E GERIATRIA DE ERMELINO

MATARAZZO PARA APLIMENTO DE SERVIDO


